
Мой муж и я узнали о старшем 
пасторе д-ре  Джей Роке Ли три 
года назад.  25 октября 2009 мы 
зарегистрировались в качестве членов 
Центральной церкви «Манмин» по 
интернету.   

В августе 2008 года мы попросили 
д-ра Ли молиться о нашем сыне 
В и т а л и е  П а л ь н и ко в е ,  кото р ы й 
убежал из дома. После его молитвы, 
п р е од ол е ва ю щ е й  р а с с тоя н и е  и 
время, мой сын возвратился домой. В 
настоящее время он остается в Корее, 
чтобы стать служителем Центральной 
церкви «Манмин».  

Евангелие святости было настоящим 
благословением для нашей семьи. По 
русскоязычному христианскому каналу 
«Импакт TV» мой муж и я смотрели 
проповеди д-ра Ли «Слово о Кресте», в 
которых разъяснялись такие темы, как 
«Почему Бог посадил дерево познания 
добра и зла в Эдемском саду», «Семь 
последних слов Иисуса на кресте». 
Мы установили контакт с пастором 
д-ром Виталием Фишбергом (Церковь 
мудрости и силы Божьей Манмин, 
Нью-Йорк, США), и он нам во многом 

помог.      
Мы были христианами долгое время, 

но у нас было множество вопросов, 
связанных со Словом Божьим в 
Библии. Проповеди д-ра Ли, в которых 

приводились простые примеры, были 
очень понятны нам. Благодаря его 
проповедям мы смогли яснее понять 
волю Божью. А осознав через них волю 
Божью, мы стали все больше и больше 

любить Бога, обретая истинную веру. 
Мы чувствовали себя так счастливо, 
став истинными христианами. После 
этого нам очень захотелось увидеть 
д-ра Ли лично.     

Наконец, в мае 2010 года я посетила 
Центральную церковь «Манмин» 
и получила большую благодать. 
Ж и з н ь  в  в е р е  п р и х о ж а н  э т о й 
церкви была весьма впечатляющей. 
П о с л е  в о з в р а щ е н и я  в  С Ш А ,  я 
зарегистрировалась в качестве студента 
MIS (Международной семинарии 
Манмин). Благодаря этим курсам, я 
изучаю Слово Божье и переживаю 
духовные изменения в своей жизни.  

М ы  п о л у ч а е м  н а  « Н о в о с т и 
Манмин» на английском языке. И я 
распространяю газеты среди христиан, 
живущих в Сакраменто в Калифорнии, 
и делюсь с ними благословениями, 
которые я получила. Кроме этого, мы 
передали заключенным книги «Небеса» 
и «Ад» д-ра Ли. И были очень горды, 
видя, как они меняются благодаря этим 
книгам. Мы воздаем благодарность и 
хвалу Богу Отцу, а также благодарим 
Господа, нашего Жениха. 
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Книга «Слово о Кресте», которую должен 
прочесть каждый, издана на 22-х языках  

Трогательное послание, которое пробудило несметное количество душ и дало им истинную жизнь
«Слово о Кресте», своего 

р о д а  в и з и т н а я  к а р т о ч к а 
д-ра Джей Рока Ли,  стала 
настольной книгой для людей 
в с е г о  м и р а .  К о л и ч е с т в о 
благодарственных писем, 
присланных служителями 
Г о с п о д а  и  в е р у ю щ и м и , 
получившими благодать через 
нее,  буквально не счесть. 
Пасторы просят перевести эту 
книгу, являющуюся посланием 
о достойной христианской 
жизни, на их родной язык, 
желая использовать ее в своем 
служении.         

В  апреле  2011  года  эта 
книга была опубликована на 
вьетнамском языке, и теперь, 
по данным на июнь 2011 года, 
она издана, в общей сложности, 
на 22-х языках, а именно: 
к о р е й с к о м ,  а н г л и й с к о м , 
китайском (упрощенном и 
традиционном), французском, 
русском, испанском, немецком, 
я п о н с к о м ,  т а г а л ь с к о м , 
а р а б с к о м ,  в ь е т н а м с к о м , 
эстонском, урду, итальянском, 
индонезийском, тамильском, 
хинди, тайском, финском, 
иврите  и  непальском.  До 
настоящего времени «Слово о 
кресте» было переведено на 
шестнадцать языков, включая 
греческий и португальский, 

а теперь она переводится с 
английского еще на десять 
я з ы к о в ,  в  ч а с т н о с т и  н а 
армянский и иранский языки.  

Эта книга содержит ответы 
на многие вопросы верующих, 
связанные с вестью о спасении 
и взращивании человечества, 

в  т о м  ч и с л е  т а к и е ,  к а к 
«Почему Бог посадил дерево 
п о з н а н и я  д о б р а  и  з л а  в 
Эдемском саду?», «Почему 
Иисус – наш единственный 
С п а с и т е л ь ? »  и  « К а к о в о 
значение семи последних слов, 
произнесенных Иисусом на 

кресте?». Зная ответы на эти 
вопросы, мы осознаем Божье 
провидение,  заключенное 
в спасении,  и восхитимся 
Его  глубокой  любовью и 
мудростью.         

Сенатор штата Нью-Йорк д-р 
Рубен Диас сказал: «Я не знаю 

другого такого выдающегося 
служителя, как д-р Джей Рок 
Ли, которого бы Бог настолько 
использовал, являя силу чудес 
и библейского слова, в центре 
которого – Иисус Христос. 
Его книга «Словo о кресте» 
перевернула не только мою 
жизнь, но и жизни многих 
жителей города Нью-Йорка. 
Я одобряю и поддерживаю 
эту книгу и все его служение. 
Эта книга преобразит народы 
и окажет содействие церквям 
всего мира».

Жозе Рикардо, президент 
компании «Nueva Vida Editorial 
Inc.», ориентированной на 
читателей Испании, сказал: 
«Эта книга основана на Библии 
гораздо более всех других книг, 
когда-либо мной прочитанных; 
она пользуется неизменной 
ч и т а т е л ь с к о й  л ю б о в ь ю » . 
Д-р Ричард Блейк из США 
написал рецензию о книге для 
сайта Amazon.com, в которой 
говорится: «,,Слово о Кресте” 
з а к л а д ы в а е т  в  ч и т а т е л е й 
основы веры, позволяя им 
познать неизмеримую Божью 
любовь и Его провидение. Эта 
книга основана на Библии, и 
послание автора исполнено 
неизменной убедительностью 
Евангелия Иисуса Христа».  

Издательство 
« U r i m  B o o k » 
приняло участие 
в международной 
к н и ж н о й 
выставке «ВЕА-
2011»,  которая 
п р о х о д и л а  в 
к о н ф е р е н ц -
центре Джейкоба 
Джавица в Нью-
Йорке (США) с 
23-го по 26 мая. 
« U r i m  B o o k » 
представляло на 
ней такие книги 
д - р а  Л и ,  к а к 

«Слово о Кресте», «Небеса» (I и II), «Ад», изданные на многих языках мира. 
Видеопрезентации под названием «Нью-Йоркский крусейд 2006 года с д-ром 
Джей Роком Ли» и «Сила Божья» привлекли особое внимание участников 
выставки.       

Издательство «Urim Book» участвовало в 
международной книжной выставка «BEA - 2011»  

Миссионеры, направленные в США, перед стендом «Urim 
Book» на международной книжной выставке «ВЕА-2011» в 
Америке. (Слева направо: пастор Кибон Кван, пастор Виталий 
Фишберг, пастор Хёнва Барр и пастор Джеймс Сим).

«Я был исцелен от СПИДа молитвой, 
преодолевающей расстояние и время»

«Евангелие святости сделало нашу семью счастливой!»

В июне 2009 года я почувствовал, 
что очень ослабел. Я часто кашлял, у 
меня обнаружилась кожная опухоль 
и мне было очень больно. Я принял 
молитвы об исцелении нескольких 
широко известных пасторов, но все 
было бесполезно.  

Я прошел медицинское обследование 
в центральном Бруклинском госпитале 
города  Нью-Йорка .  Ре зульт аты 
показали, что у меня пневмония 
и СПИД. Меня лечили сильными 
препаратами, но мне становилось все 
хуже и хуже. Мне даже дышать было 
больно.  

Однако я всегда думал, что Бог 
может исцелить меня. В это же время 
мне на ум пришел д-р Джей Рок Ли. 
Я смотрел видеозапись крусейдов 
с д-ром Ли в Перу и в Нью-Йорке, 
которую мать моего друга дала мне два 
года назад. Когда я смотрел, его сила 
поразила меня.  

Я  с т а л  с м о т р е т ь  п р о г р а м м ы 
«Манмин ТВ» по интернету c августа 

2009 года. Когда я слушал проповеди 
д-ра Ли, у меня было чувство, будто 
я говорю с Богом наедине. Я слушал 
очень внимательно, со слезами на 
глазах.  

У меня появилась особая надежда 
н а  и с ц е л е н и е ,  ко гд а  я  у в и д е л 
удивительную силу Божью, которая 
позволила людям с ослабленным 
слухом и зрением восстановиться и 
нормально видеть и слышать. Я видел 
множество исцелений различных 
болезней и как люди, не владеющие 
ногами, вскакивали и начинали ходить. 
Я был уверен, что д-р Ли – человек 
Божий, потому что в Псалме, 61:12, 
говорится, что сила принадлежит Богу.  

Я перестал посещать госпиталь. И 
получил молитву д-ра Ли о больных, 
после того как посмотрел его проповедь 
по интернету. Я почувствовал, что 
боль стала постепенно исчезать, и мне 
стало лучше. Я лишь уповал на Бога, 
пребывая в посту и молитвах. После 
чего я обрел мир и радость в своем 

сердце.  
16 октября 2010 года был день моего 

рождения. В 5 часов утра я получил 
молитву д-ра Ли, и моя комната 
наполнилась теплом. Мое тело тоже 
стало горячим, и я начал сильно 
потеть.   

На следующий день я пошел в 
госпиталь.  Доктор был поражен 
результатами обследования, потому что 
от СПИДа и пневмонии не осталось 
и следа. Он сказал, что не может 
поверить и попросил меня пойти в 
другой госпиталь для повторного 
т е с т и р о в а н и я .  Н о  и  р е зул ьт ат 
вторичного обследования оказался 
точно таким же, как и предыдущий. 
Аллилуйя!    

Я живу счастливой христианской 
жизнью, посещая Интернациональную 
ц е р к о в ь  Н ь ю - Й о р к  М а н м и н 
(пастор Джеймс Сим).  Я воздаю 
всю благодарность и славу Богу, 
Который исцелил меня через молитву, 
преодолевающую расстояние и время.  

Брат Леопольд (Интернациональная церковь Нью-Йорк Манмин)

Сестра Валентина Пальникова (Калифорния, США)

Слева направо: муж Николай, Валентина, зять Андрей, старшая дочь Эмма и дочь Алина

Церемония ,  по священная 
завершению ст роительства 
Всемирного Центра Святости, 
со стоялась  28  мая .  Михаил 
Моргулис,  президент фонда 
«Духовная дипломатия», основал 
этот Центр в городе Норс Порт 
штата Флорида (США), для того 
чтобы Евангелие святости и 
служение Центральной церкви 
«Манмин» распространялось 

по всему миру. Собравшимся была показана видеозапись поздравительного 
послания д-ра Джей Рока Ли. В начале праздничного события старейшина Боаз Ли 
сказал приветственное слово и совершил молитву. А во время церемонии открытия 
библиотеки к ее участникам со словами поздравления обратилась пастор д-р Эстер 
Чанг. Для участия в мероприятии, посвященном созданию Всемирного Центра 
Святости, прибыло около ста человек из Израиля, Великобритании, Африки, России и 
различных уголков США. Вокруг этого Центра расположены парковые аллеи, озеро, 
небольшой лес. В самом же здании есть основной зал, помещение для молитвы, 
библиотека, а также дом для гостей. В Центре будут проходить семинары, симпозиумы, 
собрания исцеления с платком (Деяния, 19:11-12) и показываться проповеди д-ра Ли. 

Всемирный Центр Святости открыт в США
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Похвала Господа Ефесской церкви
1) Их дела и то, что они переносили, чтобы ходить в 

истине   
Пастор и верующие Ефесской церкви терпеливо 

избавлялись от грехов и покорялись Слову Божьему. 
Богом было велено свято хранить День Господень, 

поэтому они посещали богослужения и воздерживались 
от мирских развлечений и каких-либо покупок и продаж 
в воскресные дни. И, поскольку было велено неустанно 
молиться, они горячо и неустанно молились. Они 
ежедневно собирались в храме Божьем, они любили друг 
друга во Христе и боролись за то, чтобы избавиться от 
своих грехов.      

Так что, пребывание в Слове Истины требует 
большого труда. Мы должны стремиться к тому, чтобы 
отбросить от себя грехи, преданно исполнять Богом 
данные нам обязанности, делать то, что угодно Богу, и 
нам следует настойчиво добиваться этого.   

Дела, совершаемые Эфесской церковью, выглядели 
достойными в Божьих очах. И Господь похвалил их за 
это. Поэтому в Писании можно прочесть: «Знаю дела 
твои, и труд твой, и терпение твое». 

2) Они не сносили развратных
Предположим, ребенок грешит  -  он вступил на 

неверный путь. Если родители ребенка по-настоящему 
любят его, они не станут безоговорочно все терпеть; 
они постараются одернуть его, скорректировать его 
поведение, а при необходимости могут даже отшлепать. 
Точно так же и мы не должны проявлять терпимость к 
развратным людям, приходящим в Дом Божий, так как 
Господь похвалил Ефесскую церковь именно за то, что 
она не сносила развратных в своей церкви.      

В 1-м послании к Коринфянам, 5:11-13, Господь 
предупреждает нас: «Но я писал вам не сообщаться с 
тем, кто, называясь братом, остается блудником, или 
лихоимцем, или идолослужителем, или злоречивым, 
или пьяницею, или хищником; с таким даже и не есть 
вместе. Ибо что мне судить и внешних? Не внутренних 
ли вы судите? Внешних же судит Бог. Итак, извергните 
развращенного из среды вас». Этот стих не означает, 
что мы должны отстраниться от неверующих или 
новых верующих, которые буквально только сошли с 
греховного пути и приняли Господа. В действительности 
же это означает, что, если те, кто веровал и получал 
титулы старейшин, диаконов и диаконисс, совершают 
упомянутые выше грехи, мы не должны ни общаться 
с ними, ни есть с ними вместе. Такие порочные люди 
должны быть удалены из церкви.  

Почему Господь велит извергнуть развращенных 
из своей среды и не быть терпимыми к ним, хотя Он 
учил Своих учеников прощать других до седьмижды 
семидесяти раз? Те верующие, которые не отвратились 
от своих грехов после нарекания, полученного за эти 
грехи, обладают настолько порочным и ожесточенным 
сердцем, что ими начинает управлять сатана, и они 
совершают еще большее зло, нанося церкви огромный 
урон. Если церковь будет терпима к ним, то так же, 
как маленький кусочек дрожжей заквашивает большое 
количество теста, это зло ляжет пятном на многих 
других прихожан. Вот почему Господь говорит им 
изгонять развращенных из церквей.  

Вы должны помнить, что Господь не имеет в виду, 
что мы должны их выгнать немедленно, как только 
выявятся их беззакония. Когда мы видим брата, 
совершающего очевидные греховные поступки, мы 
не должны обсуждать это с другими, а нам следует 

прежде всего подойти к нему и с любовью и добром 
призвать его отречься от того, чем он занимается. Если 
он послушается вас и покается, то вы сможете спасти 
его, отвернув его от пути, ведущего к смерти. Если он 
не прислушается к вашим предостережениям, то можно 
сказать об этом своему лидеру, занимающему более 
высокую позицию, чтобы он сделал ему нарекание. 
Если человек не прислушается к замечанию лидера, 
тогда нужно оповестить пастора, который служит в 
этой церкви, и пастор может наставить его на путь 
истинный по Слову Божьему, чтобы он мог покаяться 
и отвратиться от грехов. Но если человек упрямо 
отказывается слушать, то «да будет он тебе, как язычник 
и мытарь» (От Матфея, 18:15-17).     

 
3) Они испытали тех, кто называют себя апостолами, 

а они не таковы 
Под «апостолами» здесь подразумеваются не такие 

мощные служители Божьи, как двенадцать апостолов 
Господа и Павел, а верующие  -  те, кто веровал и 

получил титулы старейшин, диаконов и диаконисс. Что 
означают слова «ты… испытал тех, которые называют 
себя апостолами, а они не таковы»? 

Когда пастырь учит своих овец избавляться от 
грехов и жить по Слову Божьему, то те, в ком есть 
вера, послушавшись его и сказав «аминь», покаются 
в своих недостойных делах, которые становятся для 
них очевидными. В противоположность им, люди 
с порочными сердцами не станут каяться, услышав 
Слово Божье. Когда они думают, что их пороки могут 
быть выявлены, они обманывают других верующих, 
клевещут на церковь и покидают ее. Они величают себя 
«апостолами», но их ложь раскрывается.      

Подобным образом, когда мы испытываем тех, кто 
называет себя апостолами, но таковыми не являются, 
и их зло становится явным, это может стать причиной 
преткновения остальных прихожан, у которых слабая 
вера. Но так же, как после бури наступает покой, те, 
в ком есть истинная вера, не поколеблются ни при 
каких испытаниях и, пройдя через них, обретут еще 
большую веру и благость. Когда они пройдут через 
эти испытания, не только церковь, но и отдельные 
верующие смогут получить благословения согласно 
Божьей справедливости.      

4) Они многое перенесли и имели терпение, и для 
имени Господа трудились и не изнемогали

Увидев свои грехи сквозь призму Слова Божьего, мы 
должны постараться покаяться в них и жить по Его 
Слову. Но когда некоторым верующим указывают на 
их грехи согласно Слову Божьему, они сопротивляются 
и порождают проблемы в церкви. Истинный пастырь 
примет таких верующих с любовью и терпением, он 
будет молиться о них со слезами, чтобы они сошли с 
пути, ведущего к смерти, он все выдержит и научит их 
Слову жизни.       

В то время как Моисей, чтобы получить Десять 
Заповедей, 40 дней постился и молился на горе Синай,  
Израильтяне сотворили идола и поклонялись ему, и Бог 
сказал Моисею, что уничтожит их. Моисей же, стеная 
и с готовностью пожертвовать собой, ходатайствовал о 
них, со слезами моля Бога простить их (Исход, 32:31-
32). 

Таким же образом и пастырь Ефесской церкви 
заслужил похвалу, потому что он много переносил и 
имел терпение, и для имени Господа много трудился и 
не изнемогал.   

                             [Продолжение в следующем номере]

Письмо Господа семи 
церквям в Эфесе (2) 

«Ангелу Ефесской церкви напиши: так говорит Держащий семь звезд в деснице Своей, 
Ходящий посреди семи золотых светильников: знаю дела твои, и труд твой, 
и терпение твое, и то, что ты не можешь сносить развратных, и испытал тех, 

которые называют себя апостолами, а они не таковы, и нашел, что они лжецы; ты много переносил 
и имеешь терпение, и для имени Моего трудился и не изнемогал» (Откровение, 2:1-3).

Семь церквей

Ефесская церковь 
Смирнская церковь 
Пергамская церковь
Фиатирская церковь
Сардийская церковь
Филадельфийская церковь 
Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Прозвучавшая на прошедшем в Международном центре конгрессов в Иерусалиме (МЦК) «Объединенном крусейде в 
Израиле – 2009» проповедь о том, что Иисус Христос есть Мессия, транслировалась в прямом эфире на 220 стран.

Вначале Ефесская церковь была 
наполнена горячими молитвами

и страстной любовью к Господу, но со 
временем они оставили 

первую любовь к Господу,и Господь 
вынужден был сделать им нарекание.
И в наше время есть много церквей,
которые не могут сохранить свою 

первую любовь к Господу. 

Бог Любви создал первого мужчину Адама и сотворил 
ему «помощника, соответственного ему», Еву, о чем 
рассказывается в Книге Бытия, 2:18. Он хотел, чтобы они 
делили любовь, разговаривали и утешали друг друга. Но из-за 
того что грех и зло получили все большее распространение в 
мире, и отношения между мужем и женой изменились против 
воли Божьей. Мы надеемся, что все пары будут наслаждаться 
истинным счастьем и любовью, благодаря этой специальной 
статье, посвященной Божьему провидению о роли мужа и 
жены. 

♥ Мужья и жены весьма дороги друг для друга
В Книге Бытия очень хорошо описан процесс сотворения женщины. В 

Бытии, 2:21-22, говорится: «И навел ГОСПОДЬ Бог на человека крепкий 
сон; и, когда он уснул, взял одно из ребер его, и закрыл то место плотию. 

И создал ГОСПОДЬ Бог из ребра, взятого у человека, жену, и привел ее к 
человеку». 
Бог навел на Адама крепкий сон, чтобы тот не чувствовал боли, когда Бог 

брал у него одно из его ребер. В соответствии со строением человеческого 
тела, ребра расположены по центру. Они защищают многие важные органы, в 

частности такие, как сердце, легкие и желудок. Даже тогда, когда тело принимает 
сильный удар, ребра помогают смягчить его последствия.  

Причина, по которой Бог сотворил женщину из ребра мужчины, заключается 
в том, чтобы показать, что женщина столь же важна для мужчины, сколь важно 

каждое из его ребер. А женщина, как достойная помощница мужчины, является 
незаменимой для него и играет значительную роль в его жизни. Адам, который 

знал об этой воле Божьей, увидев Еву, признался: «Вот, это кость от костей моих 
и плоть от плоти моей» (Бытие, 2:23). Таким образом, женщина очень важна для 

мужчины.    

♥  М у ж  д о л ж е н 
любить свою жену, как 

собственное тело
Поскольку женщина изначально 

б ы л а  с о т в о р е н а  и з  ч а с т и  т е л а 
мужчины, то любить свою жену для 

него все равно, что любить самого себя, 
как об этом и написано в Послании к 

Ефесянам, 5:28. И в этом же Послании к 
Ефесянам, 5:25, сказано: «Мужья, любите 

своих жен, как и Христос возлюбил Церковь 
и предал Себя за нее». Господь, Кто стал 

Женихом для всех нас, отдал Свою жизнь за 
Своих невест.  Мужья должны последовать 
примеру любви Господа и любить своих жен 
такой же любовью.  

В 1-м послании Петра, 3:7, написано: «Также и 
вы, мужья, обращайтесь благоразумно с женами, 
как с немощнейшим сосудом, оказывая им честь, 
как сонаследницам благодатной жизни, дабы не 
было вам препятствия в молитвах».

Жена является самым главным человеком 
в жизни мужа, но, вместе с тем, она гораздо 
уязвимее его. Следовательно, когда муж любит 
свою жену, как собственное тело, то это угодно 
Богу, и Он отвечает на его молитвы.   
В Послании к Колоссянам, 3:19, сказано: 
«Мужья, любите своих жен и не будьте к ним 
суровы». Если мужья любят своих жен, они 
не будут грубы с ними и не станут злиться 
на них, они, скорее,  покроют все их 
промахи. Они учитывают интересы своих 
жен, они все переносят, всему верят, на 

все надеются, они долготерпеливы из 
любви к своим женам. Так как Бог дал 

женщину Адаму, Он желал, чтобы 
мужья и жены делили друг с другом 

духовную любовь.   

 

♥ Жена должна служить своему мужу и 
подчиняться ему в Господе
Бог не создал женщину из отдельного праха земного, а Он 
сотворил ее из тела мужчины. Это означает, что муж и жена 
не разделимы, они объединены в одно тело. И это также 
означает, что мужчина играет главенствующую роль, а 
женщина – подчиненную.  
В Бытии, 2:23, Адам взглянув на женщину, которую Бог 
сотворил из его ребра, сказал: «Она будет называться 
женою, ибо взята от мужа». Другими словами, женщина 
была сотворена из мужчины, и это мужчина, Адам, назвал 
ее «женщиной». Теперь мы можем отчетливо увидеть 
разницу между мужчиной и женщиной, кто из них 
превалирует и играет главенствующую роль в семье. Таким 
образом, правильный порядок соблюдается тогда, когда 
женщина подчиняется мужчине.
В семье женщине следует служить своему мужу и 
уважать его, а также она должна подчиняться ему. В 
Послании к Ефесянам, 5:24, сказано: «Но как Церковь 
повинуется Христу, так и жены своим мужьям во всем». 
А в Послании к Колоссянам, 3:18, мы читаем: «Жены, 
повинуйтесь мужьям своим, как прилично в Господе».
Это не означает, что жена должна повиноваться даже тогда, 
когда муж говорит ей делать то, что противоречит истине. 
И все же, жена не должна выдвигать условия и быть 
покорной в Господе так, как это ей кажется правильным. 
Жене следует служить своему мужу с любовью так, чтобы 
это было ему по сердцу. Если жена благостно относится к 
своему мужу, то, независимо от того, насколько твердо его 
сердце, оно все равно смягчится.       
К тому же, если жена с уважением относится к идеям 
мужа и оказывает ему большую поддержку, то в семье 
будет установлен порядок. Тогда муж еще более укрепится, 
возьмет на себя полную ответственность и все лучше 
будет справляться с 
ролью главы семьи. 
С другой стороны, 
если жена будет все 
время противиться 
мужу и  о слаблять 
его своими словами 
и  отношением,  то 
ему будет нелегко 
поддерживать семью 
и быть ее главой.  

Из 65-й лекции д-ра Джей 
Рока Ли по Книге Бытия 

(www.manmin.org)

Какую роль 
играют мужья 

и жены в 
Господе? 
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